

vom 10.01.2022 – 02. KW

MELDUNGEN

IFA: Finanzinvestor Aequita übernimmt Automobilzulieferer

Der Autozulieferer IFA aus Haldensleben in Sachsen-Anhalt hat einen neuen Eigentümer: Der Finanzinvestor Aequita, der gerade erst das Daimler-Truck-Werk in Dortmund übernommen hat, übernimmt den bisherigen Familienbetrieb. Den Erlös will der Antriebswellen- und Gelenkspezialist vor allem in die E-Mobilität investieren.

Quelle: Automobilwoche; **Mehr hier**

Modulleichtbau: mit neuen Schrauben und Fräsern

Sandvik Tooling hat für das Planfräsen von Aluminium gemeinsam mit Automobilherstellern eine neue Werkzeugfamilie mit der Bezeichnung „M5B90“ entwickelt. Das Besondere daran: Es ist ein Kombinationsfräswerkzeug für die Schrupp-Schlichtbearbeitung mit einem Werkzeug. Und: Jede Schneidplatte am Fräser entfernt nur circa 0,06 Millimeter Material, das ermöglicht ein gratfreies Abtragen.

Quelle: Automobil-Industrie; **Mehr hier**

Mobileye: Assistent hält auch ohne Markierungen die Spur

Spurhalteassistenten setzen zum Beispiel bei schneebedeckter Fahrbahn bislang aus. Dieses Problem löst Mobileye mit Schwarmdaten aus der globalen Flotte. Auch aus anderen Bereichen des teilautonomen Fahrens hat der Anbieter Neues zu vermelden. Mobileye stellt auf der CES ein Chipsystem für autonomes Fahren bis Level 4 vor.

Quelle: heise; **Mehr hier**



Mobilität der Zukunft: Chancen für das Wasserstoffauto

Aktuell setzen nur noch Toyota mit dem Mirai und Hyundai mit dem Nexi und demnächst wohl auch der Stellantis-Konzern mit einer Kleinserie vor allem für Handwerker auf Wasserstoffantrieb, während zum Beispiel Mercedes sein durchaus erfolgversprechendes Engagement mit dem Modell GLC F-Cell 2020 sang- und klanglos beendet hat. Die Probleme liegen in der mangelnden Nachfrage und den nur knapp 100 Wasserstoff-Tankstellen. Wasserstoff kommt als Energieträger eine Schlüsselrolle bei der Dekarbonisierung der Industrie zu. Darin liegt die große Chance, die Technologie und Infrastruktur dann auch für Mobilitätslösungen massiv auszubauen.

Quelle: RND; **Mehr hier**



Synthetische Kraftstoffe: Alternative zur E-Mobilität?

Elektroautos gelten als die Fahrzeuge der Zukunft, wobei sie nicht zwingend klimafreundlich sind. Synthetische Kraftstoffe hingegen können durch erneuerbare Energien hergestellt und wie Benzin oder Diesel einfach getankt werden. Der Verbrennungsmotor könnte so überleben.

Quelle: Stern; **Mehr hier**

MAH-RKTPLATZ

CHANCE – HALLE MESSE wird verschoben

Die Chance - größte Bildungs-, Job und Gründermesse in Sachsen-Anhalt, die am 14. + 15. Januar 2022 in der HALLE MESSE stattfinden sollte, wird verschoben. Als Aussteller, Besucher oder Interessent merken Sie sich bitte schon heute den **1. und 2. April 2022** vor.

KOMPETENTER

Gemeinschaftsstand des Landes Sachsen-Anhalt zur Hannover Messe

Für 2022 bietet die Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH (IMG) wieder die Möglichkeit, sich als Mitaussteller auf einem Gemeinschaftsstand des Landes zu präsentieren. Durch die Organisation und Durchführung von Gemeinschaftsständen können Sie bei überschaubarem Kosten- und Zeitaufwand auf einer der größten Fachmessen vertreten sein.

Vom 25. bis 29. April 2022 findet in Hannover wieder physisch die weltweit wichtigste Industrie-Messe, die Hannover Messe, statt. In der Vergangenheit gab es mehr als 200.000 Besucher und über 6.000 Aussteller aus mehr als 50 Ländern. Es ist ein 150m² großer Gemeinschaftsstand geplant.

Sie finden weitere Informationen [hier](#). Kontakt: Kristin Barth,
+49 391 56899 93, kristin.barth@img-sachsen-anhalt.de

Tel.:

TERMINE

Sehr geehrter Abonnent, Sie erhalten unsere Meldung, weil Sie Mitglied - Mitwirkender der Clusterinitiative MAHREG Automotive als Initiative des Sachsen-Anhalt Automotive e.V. sind. Möchten Sie die Meldungen weiterempfehlen oder abbestellen, dann senden Sie uns bitte an newsletter@mahreg.de einen Hinweis - Ihre Kündigung oder nutzen Sie die Antwortfunktion Ihres Emailprogramms.

Die Inhalte unserer Meldungen werden mit größter Sorgfalt erstellt. Wir übernehmen jedoch keine Gewähr für deren Vollständigkeit und Richtigkeit.

Impressum

© MAHREG Automotive

V.i.s.d.P. Dr.-Ing. Stefan Schünemann
Clustersprecher MAHREG Automotive
eine Initiative des Sachsen-Anhalt Automotive e. V.

Vorsitzender des Vereins / Clustersprecher MAHREG Automotive:
Dr.-Ing. Stefan Schünemann
Amtsgericht Stendal VR 11577

Steinfeldstraße 3, D-39179 Barleben
Tel.: +49 39203 649 650; Fax: +49 39203 649 629
newsletter@mahreg.de
www.mahreg.de

www.mahreg.de